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Requeiro à mesa, ouvido douto plenário na forma regimental, que seja encaminhado expediente à
Superintendência Estadual da ECT-MS - EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFO,
em nome da representante legal, senhora Patrícia Latife Eloy Rezende, solicitando informações sobre a
atual condição operacional da Agência de Correios no município de Corumbá-MS. 

JUSTIFICATIVA 
Os munícipes reclamam constantemente a falta de uma boa prestação de serviços por parte da empresa.
Na data atual os funcionários dos correios, neste município, encontram se em greve, reivindicando
melhorias de diversas naturezas, com o propósito de atender a população com qualidade e eficiência,
aguardamos explicações por parte do ETC-MS, com base na Portaria nº 1.203 do Ministério das
Comunicações.

  
SALA DAS SESSÕES, 05 de Novembro de 2018

  

Manoel Rodrigues
Vereador(a) - PSDB
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